

Einweihung der ersten öffentlichen Ladestation für Elektromobile im Hohenlohekreis und Übergabe eines Vito E-Cell für den Bauhof



Im Rahmen des Modellprojektes "Ingelfingen – mit eMo in die Zukunft", das gefördert wird vom Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz wurde am 5. November 2013 die erste öffentliche Ladestation für Elektromobile im Hohenlohekreis in Ingelfingen eingeweiht. In Kooperation mit der EnBW hat die Stadt Ingelfingen eine öffentliche Ladestation für Elektromobile an der Criesbacher Straße (im Bereich der Heinrich-Ehrmann-Halle) errichtet. An dieser Ladestation können gleichzeitig zwei Elektroautos oder E-Bikes bzw. Pedelecs geladen werden. Die Ladestation ist mit 2 Schukosteckern und 2 Euro-Typ-2-Steckern ausgerüstet. In der Anlaufphase stellt die Stadt Ingelfingen im Rahmen des Modellprojektes den Strom an dieser Ladestation zur Ladung von Elektromobilen kostenlos zur Verfügung. Allerdings wird zur Freischaltung der Ladensäule und somit zum Starten des Ladevorgangs eine sogenannte Elektronautenkarte der EnBW benötigt. Diese ist bei der Stadtkasse Ingelfingen erhältlich.

Die Einweihung der Ladestation wurde umrahmt von Fachvorträgen. Im Beisein von Landrat Dr. Neth, der ein Grußwort sprach, hat Frau Prof. Dr. Klärle vom gleichnamigen Büro aus Weikersheim das Modellprojekt "Ingelfingen – mit eMo in die Zukunft" näher vorgestellt.



Frau Dr. Schober von der EnBW und Herr Huck

vom Weiterbildungszentrum Ulm für innovative Energietechnologien eV (WBZU) konnten für Fachvorträge zum Thema Elektromobilität und deren Entwicklung und Zukunft gewonnen werden.

Zum Abschluss hat Herr Walter Bauer aus Hermuthausen einen interessanten Erfahrungsbericht aus Sicht eines Elektroautofahrers geliefert. Im Rahmen der Einweihung konnten auch vom Autohaus Assenheimer Mulfinger der Vito E-Cell, vom Autohaus Hagelloch der Opel Ampera sowie vom Autohaus Fahrbach der Renault Zoe präsentiert und von den Teilnehmern getestet werden.



Herr Zügel von 2-Rad-Zügel Ingelfingen präsentierte verschiedene E-Bikes.

Im Rahmen des Modellprojektes hat die Stadt Ingelfingen für den Bauhof einen Vito E-Cell geleast. Dieser wurde am 12. November 2013 der Stadtverwaltung übergeben.